



Con una participación del 73 % del padrón docente se realizó la elección de representantes docentes.

En un acto masivo y transparente, Marcha Blanca de Agmer se impuso con el 65,5 % de los votos, siendo refrendados tanto sus candidatos como el proyecto, por el conjunto de la docencia.

El compromiso de lucha, militancia e independencia de los partidos políticos y las patronales es por la defensa de los trabajadores de la educación y la Escuela Pública.

En tiempos de desencanto, apatía y ataque nuestro compromiso de lucha sigue intacto en la certeza de no estamos solos, cada asamblea, cada escuela es nuestra fuerza y fortaleza.

El poder político realizó grandes esfuerzos para atacar nuestro proyecto, obstaculizando, desinformando y falseando al aprovechar su propio descrédito.

Mención destacada a quienes desalientan la participación y proyectan sobre la institución sindical el descrédito.

Pero AGMER es un sindicato construido y militado por trabajadores, esa es nuestra fuerza organizada y una barrera.

Reivindicamos la militancia sindical de Agmer, agradecemos todos los esfuerzos de los docentes por ir a votar en un tiempo inadecuado, a los directivos y supervisores, a nuestros fiscales y ayudantes territoriales y a los vocales electos.

Ésta es una nueva etapa, llegamos con una gran agenda y el compromiso de ser, como vocales de Agmer, representantes del conjunto, con la Historia como bandera y el corazón en cada escuela.

**Susana Cogno**

Vocal Electa - Representante de los Trabajadores de la Educación en el CGE

